

## Abstellung des alten Bundes.

Be  
da  
erf  
stä  
gef  
gef  
bes  
der  
Di

Es wird von vielen gefraget, welcher Tage von Christus gedacht wird, da er sagt, wenn diese Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Mensch selig, aber um der Auserwählten willen, werden die Tage verkürzt. Matth. 24, 22.— Antwort: Die Tage des alten Volkes mit ihrem Bunde des Todes und der Verdammnis aller Menschen, Gal. 3, 10; um der Schwachheit des Fleisches willen, Röm. 8, 3, unter welchem Christus gestanden ist, da er die oben angeführte Worte redete, Röm. 15, 8, denn so alle Menschen, durch das Gesetz von Mosen, am Tage des Gerichts vor Gott erscheinen müßten, so würde kein Mensch selig, weil er sagt, laß dich nicht gelüstet und wer nicht alles hält, das in seinem Buch geschrieben ist, der sei verflucht, 5. Mose. 5, 21, C. 27, 26, es gibt aber die Verheißung durch Christum, der durch seine Auferstehung mit seinem heiligen Geist vom Himmel, den neuen Bund der Gnade und der Vergebung gestiftet hat, Apostl. 17, 31, Jer. 31, auf welches die Alten geforscht und gehoffet haben, wo sie daher am Tage des Gerichts, durch Gottes Verheißung auch ihren Anteil an dem neuen Bunde haben, 1. Pet. 1, 11, 12, Luc. 2, 25, 38, und so vielmehr, weil der alte Bund, um der Schwachheit des Fleisches halben, die Menschen nicht selig machen konnte, Röm. 8. So nehmen aber wahr, daß der Heiland Jesus Christus, Matth. 24, 1, 3, Luc. 21, 5, auf eine zweifache Frage zu antworten habe, weil seine Jünger ihn gefragt haben: Wann soll Jerusalem und des Tempels Gebäude zerbrochen werden und welches wird das Zeichen deiner Zukunft, und der Welt Ende sein. Welches der Heiland ihnen auch auf eine zweifache Weise geantwortet hat; unter welchem die Worte mit vorkommen, so diese Tage nicht abgethan würden, so würde kein Mensch selig, wo aber Lucas anmerkt da er sagt, daß dies ist der Tag der Rache wie geschrieben steht, nämlich, stöß die Magd hinaus mit ihrem Sohn, denn sie soll mit dem Sohn der Freien nicht Erbe sein, ist so zu verdeutschen, daß der alte Gesetzes Bund, mit Jerusalem, und denen die Christum nicht glaubten, die müßten dem Christenthum des neuen Bundes Platz machen, von welchem noch Vieles zu schreiben wäre.